

„Die WertUnion ist eine notwendige Stimme, die unsere konservativen und christlichen Werte in der Politik vertritt. In einer Zeit, in der sich unsere Gesellschaft immer weiter von traditionellen Werten entfernt, braucht es eine Partei, die sich für den Erhalt unserer kulturellen Identität und unseres christlich-abendländischen Erbes einsetzt. Nur so können wir den schleichenden Werteverfall in Deutschland aufhalten und unseren Kindern und Enkeln eine Zukunft in einem stabilen, geordneten Gemeinwesen bieten.“

Klaus Albert

Lernen Sie
die WertUnion
kennen!



Klaus Albert, Geschäftsführer i. R. (links)
Hans-Georg Maaßen, Vorsitzender der WerteUnion (rechts)



EINLADUNG

Wann? Freitag, 24.01.25

Wo? Hotel Reiterhof,
Sessenreuther Str. 50,
95339 Wirsberg



Manches hat „die Ampel“
auf den Kopf gestellt...
...wir werden es wieder
zurechtrücken!

Lernen Sie die WertUnion kennen!

Freitag, 24.01.25

Hotel Reiterhof,
Sessenreuther Str. 50,
95339 Wirsberg

Ab 18 Uhr,

Möglichkeit zum Abendessen (Selbstzahler)
Tischreservierung Tel. 09227-909027

19.30 Uhr,

Beginn der Veranstaltung mit **Klaus Albert** (Listenplatz 17) und
dem stv. Bayr. Landesvorsitzende **Torsten Posch**.

Im Anschluss kostenlose Weinprobe mit Spitzenweinen und
musikalischer Begleitung durch Peter Hienert.

**Auf Grund begrenzter Plätze wird um Anmeldung
bei Klaus Albert gebeten: info@lotsandmore.de**

WerteUnion: Für ein freies, starkes und selbstbestimmtes Deutschland!

Die WerteUnion tritt für ein Deutschland ein, das auf Freiheit,
Rechtsstaatlichkeit und christlich-konservative Werte setzt.

Sie kämpft sie für die Selbstbestimmung des Einzelnen, gegen
übersteigerte staatliche Eingriffe und Bürokratie und für eine
Stärkung der Familie. Sie lehnt politische Ideologien und totalitäre
Weltanschauungen entschieden ab und setzt sich für eine soziale
Marktwirtschaft ein. Sie fordert eine verantwortungsvolle Finanz- und
Steuerpolitik, sowie eine Stärkung der Rechtsstaatlichkeit und der
Gewaltenteilung.

Die WerteUnion plädiert für eine restriktive Migrationspolitik,
eine Stärkung der inneren Sicherheit und eine Reformierung des
öffentlich-rechtlichen Rundfunks. Sie engagiert sich für den Erhalt
der Kultur und Traditionen, für eine evidenzbasierte Medizin, für ein
leistungsfähiges Bildungssystem, und bekennt sich zur NATO und zu
einer wirtschaftsfreundlichen Energiepolitik, inklusive einer möglichen
Wiederinbetriebnahme stillgelegter Kernkraftwerke.

Kurz: Die WerteUnion steht für ein Deutschland, in dem der
Bürger im Mittelpunkt steht und seine Freiheit geschützt wird.



Wir sind für erfolgreiche
Migration...
...aber gegen fanatischen
Islamismus.